

Dialog Interaktif Papua 60 Menit Dengan Tema Polri Presisi Untuk Negeri

Achmad Sarjono - PAPUA.INFORMAN.ID

Jun 27, 2023 - 07:19



JAYAPURA – Bertempat di Stasiun TVRI Papua, telah dilaksanakan dilalog interaktif dalam program Papua 60 Menit, dengan topik “Polri Presisi Untuk Negeri”, Senin (26/06).



Turut hadir sebagai narasumber yakni Kabid Humas Polda Papua Kombes Pol. Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom., Tokoh Agama Provinsi Papua Pdt. MPA. Mauri, Tokoh Masyarakat Provinsi Papua Denny A. Wafumilena.

Pada kesempatan tersebut, Kabid Humas menyampaikan Polri Presisi merupakan kebijakan yang di susun oleh bapak Kapolri dengan sebutan Presisi yaitu Prediktif, Responsibilitas, dan Transparansi berkeadilan. Yang bertujuan untuk membantu program atau kebijakan pemerintah, kesejahteraan negeri dan juga masyarakat umum.

“Tema Presisi ini sendiri adalah kata responsibilitas dan transparansi berkeadilan yang menyertai pendekatan pemolisian prediktif ditekankan agar setiap anggota Polri mampu melaksanakan tugasnya secara cepat dan tepat, responsif, humanis, transparan, bertanggung jawab, serta berkeadilan,” ucap Kabid Humas.

Lebih lanjut, Kabid Humas mengatakan Konsep Presisi diharapkan tidak hanya sekedar menjadi jargon namun juga benar-benar diterapkan dalam bertugas untuk mewujudkan Polri yang ideal, Dengan begitu dari Kepolisian sendiri juga menyesuaikan dengan situasi saat ini dan harus lebih update. Karena hal tersebut saat ini Polri telah banyak membuat layanan aduan yang bisa di lakukan secara online dan di harapkan dapat mempermudah masyarakat ketika memerlukan bantuan Kepolisian.

“Dari Kepolisian khususnya Polda Papua mengucapkan terimakasih kepada seluruh warga masyarakat karena telah mempercayai kami untuk menjaga tanah Papua yang sama sama kita cintai ini agar lebih baik dan sejahtera,” bebernya.

Sementara itu Pdt. MPA. Mauri mengajak seluruh saudara saudara sekalian untuk bersama sama mengucap syukur karena kita mempunyai institusi Polri, Karena dengan adanya Kepolisian dalam hal ini Polda Papua yang sampai saat

ini terus menjaga kita mengayomi dan melayani kita sebagai masyarakat dengan baik.

“Dalam rangka mendukung Polri di usia yang ke 77 tahun ini juga saya mengajak masyarakat untuk mari kita bijak melihat dan menilai bahwa di Kepolisian khususnya di Papua ini masih sangat banyak polisi yang betul betul berbakti kepada masyarakat,” ungkapnya.

Dikesempatan yang sama Denny A. Wafumilena Polri saat ini telah banyak melakukan perubahan secara internal baik itu dari pusat sampai dengan jajarannya seperti di Polda Papua ini sendiri dari segi pola pendekatan dalam menyelesaikan berbagai macam masalah dengan cara cara persuasif yang cukup baik dan efektif untuk kita di Papua maka dari itu kami melihat anggota anggota Polda Papua ini telah memahami dan menerapkan apa yang menjadi harapan pimpinan dan juga masyarakat.

“Saya mengajak kepada seluruh warga masyarakat untuk kita sama sama menjaga Papua ini agar terus tetap bisa menjadi tanah damai dan di penuh berkah,” pungkas Denny. (*)